

《单词百科:methadone是什么意思?methadone怎么发音?methadone的解释和用法》

英语单词methadone是什么意思?methadone怎么读?methadone怎么发音?简答网为您整理了methadone的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



methadone怎么读

methadone的读音:[me θ d n]

methadone的意思

1、n.美沙酮(一种镇静剂);美散痛;

methadone的近义词

1、fixer n.固定器;定色剂;定影剂;把事情暗中完结的人;

2、methadon n.美沙酮（镇痛剂的一种）；

methadone的双语例句

1、Conclusion: ABE combined with methadone was superior to methadone only in detoxification.

结论 · · : ABE联合美沙酮脱毒效果优于单纯美沙酮.

2、Objectives : To compare the efficacy of methadone with mirtazapine or benzodiazepines in heroin detoxification.

目的: 比较米氮平与苯二氮类药物合并美沙酮治疗对海洛因依赖者脱毒疗效.

3、Objective : To evaluate the analgesic efficacy and safety of methadone tablets of chronic severe cancer pain.

目的 · · : 观察美沙酮片对慢性癌痛患者的镇痛效果及不良反应.

4、Methods: Providing legal, safe and effective maintenance treatment by the means of oral administration of methadone.

通过口服美沙酮药物,为海洛因药物依赖者提供合法、安全、有效的维持治疗方法.

5、Objectives : To examine the effect of dextromethorphan in the treatment of heroin withdrawal symptoms by Methadone.

目的研究美沙芬在美沙酮治疗海洛因戒断症状中的作用.

6、There was no outflow of methadone during whole process of detoxification.

在用药过程中未造成美沙酮外流.

7、These findings show that methadone kills leukemia cells and breaks chemoresistance and apoptosis resistance.

这些结果表明美沙酮杀死白血病细胞和破坏了耐药性以及凋亡抑制.

8、Objective : To study the family function of heroin addicts who accept methadone maintenance treatment.

目的: 探索美沙酮维持治疗及心理干预对海洛因依赖者家庭功能的作用.

9、Methadone does not produce the " high " brought on by heroin.

美沙酮不生成海洛因引起的那种 快感.

10、Objective : To investigate the curative effects of methadone maintenance and factors influencing curative effects.

目的了解美沙酮维持治疗的疗效及影响疗效的因素.

以上是简答网为您整理的methadone怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/methadone>

